



Nik, fue declarado Personalidad destacada de la Cultura de la Ciudad de Buenos Aires. Se realizó en el salón Dorado de la Legislatura porteña la entrega del diploma que acredita la condición de Personalidad Destacada del humorista gráfico Cristian Dzwonik, por su aporte característico durante tantos años a la cultura.

La ceremonia fue encabezada por el Vicepresidente I del Palacio legislativo, diputado Cristian Ritondo quien sostuvo: "Nik representa el éxito. No podemos criticar el humor y el profesionalismo con el que hace su trabajo". "Su personaje Gaturro, representa la voz del sentido común, es algo así como el inconsciente colectivo. En el fondo, todos somos un poco como Gaturro cuando volcamos nuestras opiniones como ciudadano común", agregó Ritondo quien además destacó la labor solidaria que hace Nik con las fundaciones.

"Destacamos de Nik su mirada crítica e irreverente de la actualidad, su aporte humorístico a la cultura política desde el diario La Nación", destacó la diputada Karina Spalla (PRO) autora del proyecto quien además resaltó que el humorista Nik colabora, junto a su personaje Gaturro, con diversas fundaciones y ONG's en favor de la salud infantil, los derechos de los niños y la promoción de la lectura, como son la "Fundación Leer", "Fundación COAS", "Fundaleu", "Fundación La Nación", "Don Orione", "Unicef" y "Save the Children".

Cristian Dzwonik publicó su primer dibujo a los 14 años en la revista "Patoruzú de Oro" y comienza a trabajar profesionalmente como humorista gráfico a los 17 años en la revista "Muy Interesante". A los 21 años ingresó en el diario "La Nación" y desde entonces colabora como humorista gráfico de actualidad en varias secciones: el chiste político del cuerpo del diario, «la foto que habla» y la página dominical de la revista. En 1997 apareció el personaje Gaturro como tira cómica en la última página del diario "La Nación". Desde entonces Gaturro lleva publicados más de 40 libros.

Nik agradeció el reconocimiento otorgado por la Legislatura porteña y también dedicó unas palabras al diario La Nación en donde publica sus obras desde hace casi 25 años. "Esta distinción se la quiero dedicar a los lectores que hicieron de Gaturro un personaje trascendente", sostuvo el homenajeadado, quien dibujó un Gaturro al finalizar el acto para agradecer la distinción.